

**Medienmitteilung****Bossard Gruppe****Komptech zeichnet Bossard mit "Supplier Award 2014" aus**

**Zug, 23. Juni 2015 – Bereits in mehr als 50 Ländern der Welt sind die Kompostierungs-, Sieb- und Zerkleinerungsmaschinen für kommunale und gewerbliche Abfälle der österreichischen Komptech GmbH im Einsatz. Von insgesamt 135 Lieferanten wurde dieser Tage Bossard als „Supplier of the year 2014“ ausgezeichnet.**

Die in Frohnleiten, Steiermark, angesiedelte Komptech GmbH vergibt den „Supplier Award“ für herausragende Leistungen von Lieferanten dieses Jahr bereits zum dritten Mal. Bei der Beurteilung werden unter anderem Kriterien wie Kostenreduktion, Qualität, aber auch Einsatzbereitschaft herangezogen. „Unsere Maschinen sind weltweit im Einsatz. Da muss nicht nur die Qualität der Materialien, sondern auch die Versorgungssicherheit stimmen. Wir nennen das Supplier Excellency“, begründet Komptech-Geschäftsführer Christian Oberwinkler die Entscheidung für Bossard. Die österreichische Bossard Niederlassung ist in Schwechat bei Wien.

**Weitere Auskünfte:**

Stephan Zehnder, CFO

Telefon +41 41 749 65 86

E-Mail [investor@bossard.com](mailto:investor@bossard.com)[www.bossard.com](http://www.bossard.com)

**Profil Bossard:**

Die Bossard Gruppe ist ein weltweit führender Anbieter von Produktlösungen und Dienstleistungen in der industriellen Verbindungs- und Montagetechnik. Mit einem über 800 000 Artikel umfassenden Produktsortiment, der technischen Beratung (Engineering) und der Lagerbewirtschaftung (Logistik) hat sich Bossard als Komplettanbieter und Partner der Industrie positioniert.

Zu den Kunden zählen lokale und multinationale Industrieunternehmen, denen Bossard mit seinen Lösungen zu einer höheren Produktivität verhilft. Mit mehr als 2 000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen an über 60 Standorten weltweit erzielte die Gruppe 2014 einen Umsatz von 618 Mio. CHF. Bossard ist an der SIX Swiss Exchange kotiert.

**Profil Komptech Umwelttechnik GmbH:**

Mit Kompostierungs-, Sieb-, Separations- und Zerkleinerungsmaschinen für die Behandlung kommunaler und gewerblicher Abfälle und zur Aufbereitung holziger Biomasse als erneuerbarer Energieträger erzielte die 1992 gegründete Komptech GmbH mit ihren 540 Mitarbeitern einen Umsatz von über 100 Millionen Euro.

Derzeit lanciert der in Frohnleiten, Österreich, angesiedelte Betrieb das Innovationsprogramm „green efficiency“, welches weniger Verbrauch und mehr Leistung der Maschinen unter Anwendung der neuesten Abgastechnologien ermöglicht. Seit März 2015 gehört Komptech zur Hirtenberger Gruppe.